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楽しいロータリークラブを実現しよう
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2019. ３.12（火）　第3127回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店　３階例会会場
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…宮﨑　瑞穗

幹　　　事…温井　尚久

クラブ会報委員長…江原　友樹

編　集　者…山下　哲弘

  点　鐘  　宮﨑会長
  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  司　会  　伊藤副幹事
  ビジター  　
◎卓話講師
　自衛隊群馬地方協力本部長� 大
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◎米山奨学生� オウ　ギョウソウ　さん
��奨学金贈呈��　
オウ　ギョウソウ　さん

  会長報告  　宮﨑会長
　皆さんこんにちは。
　本日のお話しですが今日は大塚さんの外部卓話がご
ざいますので、私は短くお話しいたします。まず会長
報告です。先週の金曜日に新入会員歓迎会が開かれま
した。新入会員７名と板垣ロータリー情報研修委員長、
平方理事、温井幹事、伊藤副幹事と私の５名が参加し
ました。初めに板垣委員長からロータリーの目的や５
つの中核的価値観すなわち奉仕、親睦、多様性、高潔
性、リーダーシップについてのお話しをして頂き、そ
の後、各新入会員から入会後に感じたことなどをお話
し頂きました。その後お酒も入って楽しく懇親を深め
ることが出来ました。
　それから先週の例会後前橋ロータリー国際奨学生の
書類選考が行われました。今年は３名の募集に対しちょ
うど３名の応募でした。たまたまですが全員がモンゴ
ルの方でしかも群大でした。これまでと特に変わった

募集法ではなかったのですが、募集の時期、方法など
について議論がありました。３名とも書類上は問題が
無く、後日面接を経て異論無ければ決定となります。
　それから本日は友好クラブである水戸RCから交
流例会へのお誘いがありましたので、この後に行って
参ります。
  会長の時間  　宮﨑会長

続いて会長の時間ですが、本日はどうしても東日本
大震災に触れないわけにはいきません。８年が経過し、
阪神淡路大震災後の例からすれば東日本大震災も復興
が進んでいてもよいようですが、報道を見るとまだま
だのようで、さらに２次的な問題もいろいろ出てきて
いるようです。もちろん東日本大震災では単に地震と
津波だけでは無く原子力発電所の事故が大きく影響し
ています。政府は原子力発電所の処理に廃炉を含め25
兆円程度の費用がかかると試算していますが、民間の
シンクタンク日本経済研究センターの最新の試算では
35～ 81兆円と出ていました。原発を除いた地震の被
害額が25兆円程度ということですからその1.5～３
倍の費用が原子力災害の処理に必要ということです。
原子力発電所は人間が作ったものですからいくら想定
外とはいえ人災であることには変わりが無いように思
います。改めて亡くなったり、行方不明の合計19000
人の方々のご冥福をお祈りするとともに一刻も早い復
興を望みますが､ 東北地域は阪神と違い人口も減りつ
つあった地域ですし、とても昔のように戻ることは出
来ないと思います。かさ上げした新しい土地にどのよ
うな故郷を作ってゆくのか難しいところです。被災さ



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

れた方が少しでも早く、少しでも多く幸福になって欲
しいと願わざるを得ません。
さて本日は水戸クラブでの交流例会出席があります
ので、それについて少しお話しします。ホームページ
から水戸クラブを見て見ました。水戸RCの創立は前
橋より３年早く、今年度68年です。会員数は111名
です。牧厚志会長の掲げた今年度のモットーは「楽し
くなければクラブではない」のもと、野球、ゴルフだ
けでなく趣味や文化的な物も含めて８つの研究会を設
定して楽しいクラブ運営に力を注いでいるようです。
水戸ロータリークラブと前橋クラブの友好クラブ締結
のいきさつを見てみました。これは坂内理事が会長の
時に連続してお話しされたロータリークラブの歴史な
どに詳しく載っていました。昭和45年までは北関東
３県と新潟で一つの地区でしたが､ 昭和45年に群馬・
新潟と茨城・栃木の２地区に分かれました。そのとき
の新潟群馬の最初のガバナーが前橋クラブだったので
初めてのこと故、頻回に教えを請いに水戸に行ったよ
うです。そんなことで昭和62年７月に友好クラブの
締結をしました。昔は水戸の偕楽園に梅の季節に伺っ
ていたようですが数年前からちょっと交流が途絶えま
した。しかし昨年の前橋クラブの観桜例会に来て頂き、
交流が復活しそうです。今年は水戸クラブがわざわざ
交流例会を設定し､ お招きをいただきました。そして
水戸クラブも前橋を見習って合唱クラブを作りたいと
考え一緒に歌おうとお誘いを受けました。そんなわけ
でメンバーにコールグローリアからも加わっていただ
いて総勢20名で行って参ります。以上会長の時間で
した。
  幹事報告  　温井幹事

１、�本日の例会終了後は、水戸RC友好訪問です。参
加予定の方はロイヤルチェスター前橋を13：40
に群馬銀行を13：50頃にバスが出発しますので
よろしくお願いします。

２、�３月15日（金）11時から群馬ロイヤルホテル９
階厩橋にて前橋国際奨学生の選考会を実施します。
委員の方は出席をお願いします。

３、�次回、３月19日（火）の例会は中村敬太郎会員の
会員卓話です。場所は群馬銀行本店例会場です。ま
た、例会後は、みまつ食品様の職場訪問です。ス
リッパ等の上履きは各自忘れずに持参してください。

  副幹事報告  　

例会変更：前橋東ＲＣ、安中ＲＣ、桐生西ＲＣ
  出席報告  　出席委員会

会　員　数：122 名{ 出席者　72名欠席者　50名
本日出席率：61.54％
前々回訂正：55.75％

  ニコニコ BOX 報告  ��

■都丸�　和俊…本日の外部卓話講師、自衛隊群馬地方
協力本部長　大塚英司防衛事務局に感謝して、
少々。

■福島�　英人…20年の皆勤賞をいただき、ありがと
うございます。親しくロータリー活動を共にし
ていただいた皆様のおかげと感謝しています。

　　　　これからもよろしくお願いいたします。
■藤原�　昌幸…唯今、当社１階ギャラリーホールにて、

小原玲写真展を開催中です。期間は４月５日ま
でですが、今週末３月 16日（土）は終日開館し、
午後 2：00よりギャラリートークを行います。

　　　�　小原氏は前橋高校ＯＢで現在動物写真家とし
て活躍中です。「あざらしの赤ちゃん」や「シ
マエナガ」の可愛らしい表情が見所です。是非
ご来館下さい。

■平方　　宏
　　　◦ＢＯＸの割箸をご利用下さい。
　　　◦自然の恵を、人のくらしに、生かします。
　　　◦�花粉のない杉に、植え替える為にも、ご利用

をお願い致します。
��外部卓話����
自衛隊群馬地方協力本部長� 大
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